

一般質問

一般質問は、議案に関係なく、市政全般にわたって市長や教育委員長などに質問することで、議案に対し不明な点を明らかにする質疑とは区別され、見解なども問うことができます。

公営墓地・放置自転車対策等

古賀社司市長(市民派クラブ) いろいろやっていきたい。

○ 公営墓地への対応は、市長 将来はぜひ確保したいという気持ちです。

○ 放置自転車対策は、市長 一層努力していきたいと思えます。

○ 小田急町田駅第一踏切地下道のエスカレーター化が必要ではないか。市長 第一踏切周辺は立錐の余地のないほどビルが立ち並んで、物理的にそういう空間を確保することは大変難しいところ。

○ 市役所構内の被爆石の周知方法を問う。市長 本格的なものを今準備しており、やがて立てるといっています。

○ 都市緑化の一法として主要街路の緑化のため、結婚、出生、成人等の節目ごとに市民のカーナビで常緑樹を植樹すべきではないか。都市緑政部長 この事業を行うため、一定期間置き、市民にPR活動しなければいけないと思っています。

○ 日大三高の全国優勝の祝勝会場が二転三転して狭い所になった理由を問う。市長 高野連から余り自立った活動は止めてほしい、こういうことで、強行すると学校がつかない立場になってしまいうことも思料されたので、今の措置をとりました。

住民満足度には米百俵の精神を

齊藤 稔(自由民主党) 公金運用検討委員会を九月一日に発足させて、財政課、商工観光課、会計課の職員で構成し、歳計現金、基金、制度預託について運用方針、運用基準の検討を始めることになっています。

○ 市長の発案で市内産業振興のために、昨年四月、経済振興部を発足させたが、一年半を経て、何の方針も具体策も示されないのはなぜか。市長 市の基本計画の中で、魅力ある商業環境の整備、新産業の振興と基盤整備、中小企業の経営安定のための支援等、それぞれの融資制度や施策を展開しています。

玉川学園前駅にエレベーターを

黒木 文(自由民主党) 玉川学園前駅のエレベーターなどを速やかに設置すべきと思うが、市長 橋上駅に上がっていくエレベーター、それからホームへおりのエレベーター、これらをまず整備をするということでは協議がまとまりつつあり、来年度の事業として完成させたい。

○ 市民病院の予約診療で待たされることが多いという。予約時間内に受診できるようにすべきと思うが、市民病院長 原則としてなるべく予約診療の方は時間内に行こうという姿勢でやっていますが、再検討の時期に入っています。

人事交流の成果をレポートに!

吉田 勉(自由民主党) 相模原市との人事交流はどの分野で進められ、成果はどのようなものか。その報告がレポートにより定期的に発表されるべきではないか。また、民間企業への職員派遣については、企業側にもメリットがあるようにすべきだ。

○ 報告書の件について、最終だけでなく、途中での報告をしてもらう方法を検討していきたい。民間交流は今中断しています。しかし、本年度の研修計画の中でも異業種交流を目指しており、これとできれば受け入れられたところを見つけたらいい。

「障害」者の一般就労支援策を

今村路加(社・民・生未) 考えています。

○ 「障害」者の一般就労を支援する施策はどう行っていますか。特に知的「障害」者と呼ばれる当事者にとって就労する前はもちろん、就労した後のフォローアップが必要とされています。今年度から都がモデル事業で「障害」者の就労支援を始めました。町田市でもこの事業を行う準備はありますか。

市長 目下の経済不況下では、一般の就労そのものが、非常に厳しい環境ですが、なお一層関係部局を管轄しながら、養護学校の先生方との連携を強め、市内の企業等にも要請を繰り返していきたい。



舗道に並ぶ放置自転車(成瀬駅北口)

町田市議会議員の政治活動における虚礼廃止に関する要綱

この要綱は、「町田市議会議員の政治活動における虚礼廃止に関する決議」に基づき、公職選挙法の規定にかかわらず、すべてにわたり清潔な政治活動を行うことにより市民の信託に応えるため制定するものである。

記

- 一、企業・団体からの金品等の寄附は受けない。
- 二、資金集めを目的としたパーティー・事業等は行わない。
- 三、町内会・自治会、その他市の財政援助団体ならびに公的行事への金品等の提供及び祝電・甲斐は行わない。
- 四、新聞等への個人名刺広告の掲載は行わない。
- 五、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状、寒中見舞状、暑中見舞状その他これに類するあいさつ状(電報その他これに類するものを含む)は廃止する。

附則
この要綱は、平成元年十二月一日から適用する。